

10月

ホッポ

柏市立大津ヶ丘第一小学校

4年生 学年だよ

令和3年 9月30日



秋空が気持ちよく澄み渡る好季節となりました。

涼しくなってきたことで、学習や運動に一層励む良い機会であるため、学校生活を充実させていきたいと思えます。学校も通常日課に戻りますので早寝早起き等の基本的な生活習慣を崩さず、生活リズムを整えられるようご支援をお願いします。また、4年生も折り返し地点となり高学年へ近づいています。高学年に向けて「仲間と助け合う」、「目標に向かって最後まで頑張る」ことを大切にして、取り組めるよう指導していきたいと思えます。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

学習予定

国語	一つの花	いろいろな手紙を書こう	ショートショートを書こう
社会	千葉県の自然災害と防災への取り組み		
算数	およその数の使い方と表し方を調べよう		計算のやくそくを調べよう
理科	星や月	わたしたちの体と運動	
音楽	いろいろなリズムを感じ取ろう		
図工	「海の生き物」(絵画)		
総合	SDGs を落語で伝えよう		
体育	縄跳び, 鉄棒, マット運動		
道徳	日曜日のバーベキュー	バルバオの木	
	ぼくらだってオーケストラ	ふるさとを守った大イチョウ	
外国語	Do you have a pen?		

1組の様子

2学期に入り、クロームブックを活用する場面が、益々増えてきました。国語では、新聞づくりをコラボノートで行っています。学級の友達へのアンケートもクロームブックで作りました。これからの活用できるスキルを着々と身につけています。

2組の様子

普段と違う2学期のスタートでしたが、毎日落ち着いて学校生活を送ることができています。クロームブックの使い方にもすっかり慣れ、様々な学習で有効に活用しています。新しい時代に向けて着実に力をつけている子供達を引き続き支援していきます。

☆お知らせ

☆校外学習について

10月27日の校外学習では千葉港、千葉科学館に行く予定です。後日詳しいお便りが出ますのでご確認ください。当日はお弁当・水筒の用意をお願いいたします。

☆図工について

少し先になりますが、11月の図工で「ゆめいろランプ」という学習を行います。透明な空き容器(ペットボトルや惣菜パック、プラスチックカップなど)を組み合わせて作品を作ります。教科書P46, 47に載っていますので参照いただき、10月末までにご用意をお願いします。また、合わせましてプラスチック用の接着剤のご用意もお願いいたします。LEDライトは教材費にて購入させていただきますのでご用意いただかなくて大丈夫です。